

"Paris ne voit pas l'utilité d'une réunion du conseil permanent de l'UEO sur le Moyen-Orient" dans Le Monde (12 février 1969)

Légende: Le 12 février 1969, le quotidien français Le Monde résume les raisons de l'opposition de la France à l'égard de la proposition des autorités britanniques de convoquer une réunion du Conseil de l'Union de l'Europe occidentale (UEO) sur la situation au Moyen-Orient, proposition qui sera à l'origine de la crise de la chaise vide de l'UEO qui se prolongera jusqu'en 1970.

Source: "Paris ne voit pas l'utilité d'une réunion du conseil permanent de l'UEO sur le Moyen-Orient" dans Le Monde Paris: Le Monde. 12.02.1969, n°7491, p.32.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/paris_ne Voit_pas_l_utilite_d_une_reunion_du_conseil_pe rmanent_de_l_ueo_sur_le_moyen_orient_dans_le_monde_12_fevrier_1969-fr-f680e977-4c38-426e-8d37-9d4d8797cfoo.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.